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Vivre dans Babylone n’est pas une chose facile. 

L’iniquité c’est accru, elle est visible. 

Si la question se pose à un aveugle, veux-tu voir ? 

Certainement, il répondra oui. 

Sait-il ?  

Que les yeux sont la porte à l’accessibilité de la profondeur de l’âme. 

Le mal de ce bas monde risque de le décevoir. 

Mais, 

 Même dans les ténèbres, il y a toujours une lueur d’espoir. 

L’éclipse lunaire n’est-elle pas temporaire ? 
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Pour peu de temps, elle est dans l’ombre de la terre ; 

Mais, 

 Les rayons du soleil finissent toujours par lui redonner sa clarté. 

 

Tout comme un ciel étoilé, l’Eternel peut te faire briller. 

 

                                                                                                                                                                                                     

Bien-aimés, Shalom! 

Frère Pascal 
 

 

 


